



# URKUNDE

Die Ausstellung „Grün zwischen Städten“, die sich für stadtnahe Naherholungsräume einsetzt, startete am 28. Oktober 1996 in Frankfurt am Main mit der spektakulären Begrünung einer Pyramide vor dem Frankfurter Römer, die von hessischen Landschaftsgärtnern mit ihren Auszubildenden und den Auszubildenden der Stadt Frankfurt am Main erfolgreich ausgeführt wurde.

Der Bundesverband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau e.V. (BGL) und der Architekt Hermann Grub, Initiator dieser Aktion, danken



## Martin Müller

Auszubildender im Betrieb  
Gerhard Roßkopf  
Frankfurt

sehr herzlich für seinen  
engagierten Einsatz bei der  
Begrünung der Pyramide.

Bad Honnef / Frankfurt am Main, 6. Januar 1997

BGL-Präsident

Architekt